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“みことちゃん人形が人気の一品”

このコーナーは
「元気な人とまち」を応援するために
シリーズで掲載していきます。 　クラブは毎週火、木曜日は18時から、土曜日は

15時から由布川小学校体育館で練習しています。
創部は６年目と歴史は浅いものの、その前身となる
クラブはそれ以前からあり、地域密着のバレーボー
ルクラブです。３人の指導陣のもと、現在小学生の
女子20名がいます。昨年秋の５年生以下の市の大
会では優勝するなど、チームの調子も好調。
　スポーツだけではなく、大分県ゴミゼロ推進隊に
登録するなど、チームあげて身近な環境問題にも積
極的に取り組んでいます。
　訪れたこの日は風邪引きなどで欠席者もいたよう
ですが、卒業生の中学生も練習指導を手伝うなど、
全員で一致団結しています。「もっと前に出て！」
「しっかりボールを見て！」と宇留嶋佳子監督の声
が飛び、子ども達は必死にボールを追っています。
　クラブのモットーは「正直な子どもに育てる」。
バレーを通じて思いやりのある、我慢強い子どもに
なってほしい願いもあるようです。コーチの中村り
かさんは「礼儀と体力も身に付いてほしい」と子ど
も達に期待。６年生の藤田彩華さんは「練習はきつ
いけどみんなで一丸となってがんばっています」と
答えてくれました。
　なお、クラブではただ今、部員を募集中です。

元気にアタック！

ス ポ ー ツ に が ん ば る
子どもたちを紹介します

由布川イエローバレーボールクラブ由布川イエローバレーボールクラブ

　お誕生日コーナーにお子さんの写真を掲載したい保護者の
方は、事前に市役所総合政策課へ電話でお申し込みください。
対象となるのは、３歳以下のお子さんで旧３町広報紙のお誕生
日コーナーに掲載されたことがない方とします。３月号掲載分
は２月２０日を締切とします。

ハッピー バースデーバースデー2月ハッピー
H A P P Y  B I R T H D A Y  T O  Y O U !

申込先

河野 旺雅ちゃん

平成17年２月13日生  湯布院町川上

かわの おうが

旺雅、１歳のお誕生日
おめでとう！

いつまでもその笑顔を
忘れない子でいてネ！。

城井 希乃風ちゃん

平成１６年２月２４日生　挾間町下市

きい ののか

いつも我が家に笑顔と
元気をくれてありがとう。

ニコニコ笑顔で
やさしい子になってね。

長田 光瑠ちゃん

平成１７年２月１５日生　庄内町庄内原

ながた ひかる

兄ちゃんたちに負けずに
混ざって遊ぶひかる君。
これからもみんなで
仲良く遊ぼうね。

由布市総合政策課広報広聴係
☎097－582－1111 内線217

　「何か、神楽のグッズがあったらいいのに…」。そんな
願いが高まって、12年ほど前に同会が発足。現在８名の
会員が毎週火・金曜日に社会福祉協議会庄内事業所（老
人福祉センター）作業場に集まっています。会員は和気
あいあいと楽しそうです。
　「庄内地域にはせっかく神楽があるから、お土産に喜
ばれるものが欲しかったですね」と代表者の安部宗信さ
んは言います。
　会では９種類の神楽グッズを製作。そのすべてが会員
の手作りの物です。メインの品は『みことちゃん人形』。
神楽キャラクターをそのまま人形にし、大・中・小の愛きょ
うのある表情のみことちゃんが印象的です。土鈴やお面
も人気だとか。グッズは庄内神楽定期公演や神楽祭りな
どのイベント時に販売。また、神楽座が市外での公演時
にも販売されています。市内では庄内にある『かぐらちゃ
や』でも手に入ります。「十二支にちなんだグッズも作り
たいなぁと思っているけど…」と色んなアイディアもある

そうです。
　会員はみんな、神楽が大好き。神楽ばやし
のメンバーで、公演時には踊りも披露してい
ます。「庄内神楽のＰＲに少しでも役に立ち
たい」という思いでいっぱいです。
　作業場には窯も設置。グッズは石こう型を
使った型作りから乾燥、窯焼き、色塗り、仕上
げまでの一通りの作業を行っています。
　市内小学校の児童が作業場でグッズ作り
を体験するなど、子どもと会員のふれあいも
行っています。「みんなでアイディアを出して、
おしゃべりしながら楽しく作業。終了後のお
茶会が楽しみなんですよ」と安部さん。見学
もＯＫで、ただ今、会員を募集しています。

見
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14Q（10P）23文字×45行

2006.2⑤④2006.2

エース級選手たちを相手に堂々の走り

まちかどまちかど プッアムズ～ズ～ムアップズ～ムアップ
湯布院

１月15日に京都市で全国都道府県対抗女子
駅伝大会があり、加藤岬さん（湯布院中２年）が大分県
チームのメンバーとして出場。加藤さんはエース級が集
まる３区（３キロ）を走り、区間10位に入りました。
　昨年10月のジュニアオリンピック陸上大会（横浜市）
女子1,500メートルで８位に入賞するなどその実力は十
分。当日のレースでは２区の選手から21位でタスキを受
け継ぎ、目標タイム（９分50秒）を１秒縮め、15位でリレ
ー。チームの順位巻き返しの大きな原動力となりました。
　９区間4 2 . 1 9 5キロで健脚を競った大会でのチーム
成績は、17位（２時間21分１秒）と昨年を上回る成績と
なりました。

ふるさと由布市・初瀬川物語披露挾間・庄内
昨年12月18日、大分市のいいちこグランシアタで、民謡の萬

謡会創立50周年記念公演「ふる里のうたを求めて」が催されました。公
演では企画構成民謡「初瀬川物語」が発表されました。
　由布市内に残る「挾間ヤンソレサ」、「大分田の草とり唄」など挾間
地域の民謡や、「庄内田植唄」、「羽根つき唄」など庄内地域に残る民
謡など全13曲が披露されました。
　踊りでは淡窓伝光霊流挾間詩道会有志が出演。舞台は物語風に映
像を入れ、全編を通じて大変見ごたえのあるステージとなり、会を挙げ
た力作となりました。
　物語最後は大変力強い、華やかな「初瀬音頭」で締めくくられ、場内
満員の観客から大きな拍手が贈られていました。

450年以上続く伝統の甘酒祭り湯布院
12月11日、湯布院町塚原の男能濃松神社（霧島神社）で「甘酒

祭り」が行われました。五穀豊穣を感謝し、無病息災を祈願した後、県内
外から訪れた参拝者に甘酒を配布。その後、鐘や太鼓を先頭に杜氏と
六尺が桶をかついで沿道を歩き、鍋などを手にした人々に甘酒を配りま
した。また、今年の座前宅では、日ごろお世話になっている当番組の女性
を招き、男性が料理や給仕などを行う板敷き払いがありました。

M A C H I K A D O   Z O O M   U P

合併を記念して記念植樹庄 内
12月16日、由布市合併を記念して、庄内中学１年生生徒によ

る記念植樹が城ヶ原公園で行われました。これはＯＢＳ大分放送によ
る川キャンペーン協賛事業によるもので、当日は生徒や学校関係者、
県、市やＯＢＳ関係者などおよそ90名が参加。最初に生徒により、将来
の由布市像について報告後、全員で公園内へアジサイ、サクラ、ツツジな
どをしっかりと植えていました。
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首藤市長と加藤さんがガッチリ握手
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もちつきで小学生と交流

牛馬の安全を祈願

自分たちの手できれいに

新年を祝って挾 間

挾 間

庄 内

庄 内

１月４日、由布市初の新年互礼会がはさま未来館で開かれま
した。当日は市内各分野からおよそ150人が出席。首藤市長が「各地域
の皆さんとの語り合いの中で由布市をつくっていきたい」とあいさつ。
来賓者の祝辞に続き乾杯の後、庄内子供神楽愛好会のアトラクション
で会場は盛り上がり、最後に万歳三唱で締めくくられました。

宮﨑秀法さんが瑞宝双光章を受章湯布院
湯布院町下湯平の宮﨑秀法さん（88歳）が、瑞宝双光章を

受章されました。宮﨑さんは、昭和13年に瀧尾尋常小学校で教育者とし
てのスタートをきり、由布院中学校教頭、湯平小学校校長などを歴任。
昭和52年までの39年間の永きにわたり学校教育に寄与した功績が認め
られたものです。「今回の受章は身に余る光栄です。私を取りまくすべて
の物や人々に感謝いたします」と宮﨑さんは話してくれました。

庄内中学校の全校生徒が12月20日、中学校周辺で清掃奉仕
活動を行いました。この活動は生徒会活動の一環として定期的に行って
いるもので、当日は天神山駅ホームや学校周辺の通学路となる県道や町
道などのゴミ拾いをしました。また、駅前トイレもきれいに磨きあげてく
れました。生徒たちは「皆が通学する道路なので、きれいになってうれ
しい」と笑顔で話していました。

牛馬や農耕の守護神として知られる挾間町篠原の大将軍神
社で春の大祭が行われ、市内外から多くの人々が訪れました。初日の１
月13日には、挾間町畜産振興会の畜産農家が３頭の牛を連れて参拝。
おはらいを受け、牛馬の安全と農家の繁栄を祈願しました。また、境内
では各種出店が並び、にぎわいをみせ、庄内の櫟木神楽座による奉納
神楽で「五方礼始」や「綱切」が舞われました。

12月12日、庄内町中渕公民館で「中渕地区・南庄内小学校ふ
れあい会」が行われました。中山間事業に取り組む中渕地区の会員が、
地域とのふれあい活動として新たに計画したもので、当日は会員や同校
児童が参加。雨が降る寒い中、皆で元気にもちつきをしました。準備に
あたった会員の皆さんも「地域でふれあう貴重な時間となった。今後も
続けたい」と話していました。

初せり

見事に生長しました

みんなのために

挾 間

挾 間

庄 内

12月19日、挾間小学校児童会が「みんなのために役立ててほ
しい」と児童の募金10 , 265円を首藤市長へ手渡しました。この日、首藤
市長は挾間庁舎で執務中だったこともあり、児童から直接受け取るこ
とができました。「みなさんのあたたかい募金、本当にありがとうござい
ます」とお礼を言いました。募金は由布市社会福祉協議会へと送られま
した。

挾間町喜多里地区の松田角男さん宅では、昨年末にかけて
ピラカンサが美しい姿を披露してくれています。ピラカンサはトキワサン
ザシ属植物で、アジアやヨーロッパに分布。冬に鮮やかな赤や黄色の小
さな果実を鑑賞することができます。松田さん宅そばを通る人々は、そ
の見事で美しい実と生長に、しばらくの間足を止めていました。

1月11日、豊後大分家畜市場にて今年の畜産初せりが行われ
ました。市場には満員の畜産関係者が来場。最初に今年１年の畜産業
の繁栄を祈り、また、もちまきが行われるなど大にぎわいとなりました。
その後、早速初せりが始まり、首藤市長も見守る中、元気な牛がせりに
かけられていました。

M A C H I K A D O   Z O O M   U P
ずいほうそうこうしょう

いちぎ
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児童が参加。雨が降る寒い中、皆で元気にもちつきをしました。準備に
あたった会員の皆さんも「地域でふれあう貴重な時間となった。今後も
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12月19日、挾間小学校児童会が「みんなのために役立ててほ
しい」と児童の募金10 , 265円を首藤市長へ手渡しました。この日、首藤
市長は挾間庁舎で執務中だったこともあり、児童から直接受け取るこ
とができました。「みなさんのあたたかい募金、本当にありがとうござい
ます」とお礼を言いました。募金は由布市社会福祉協議会へと送られま
した。

挾間町喜多里地区の松田角男さん宅では、昨年末にかけて
ピラカンサが美しい姿を披露してくれています。ピラカンサはトキワサン
ザシ属植物で、アジアやヨーロッパに分布。冬に鮮やかな赤や黄色の小
さな果実を鑑賞することができます。松田さん宅そばを通る人々は、そ
の見事で美しい実と生長に、しばらくの間足を止めていました。

1月11日、豊後大分家畜市場にて今年の畜産初せりが行われ
ました。市場には満員の畜産関係者が来場。最初に今年１年の畜産業
の繁栄を祈り、また、もちまきが行われるなど大にぎわいとなりました。
その後、早速初せりが始まり、首藤市長も見守る中、元気な牛がせりに
かけられていました。
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